



Carta abierta a la comunidad del Campus Sur de la Universidad de Chile, especialmente a FAVET

Hoy (14 de junio) aparece con gran visibilidad en nuestra página web una declaración del decano saliente de FAVET, el Profesor Sr. **Santiago Urcelay**.

En ella, hasta hace mención a la situación del ex -académico de FAVET, Sr. Víctor Toledo González y de como nunca se trató de esconder información. Si alguno de ustedes quisiera tener la información completa y detallada puede ingresar a <http://www.uchile.cl/transparencia> y navegar hasta encontrarse con la posibilidad de solicitar cualquier información atinente.

Además, señala *“Reiteramos que estamos conscientes de la extrema gravedad de los hechos denunciados, los que afectan a la convivencia interna, como las confianzas y el bienestar de los miembros de la comunidad de la Facultad.”*

Sin embargo, el Profesor **Urcelay** hasta 2018 participó de otro sumario por acoso laboral y acción judicial que al parecer NADIE sabe que existió. En esta acción judicial, el Tribunal del Trabajo determinó un camino distinto al propiciado por las autoridades de FAVET que simplemente lo circunscribían a una NO renovación de contrata (*pelea de minas*, según el Sr. Urcelay)

Claramente, al denunciar el hecho, la Universidad es una sola, un solo RUT y el denunciante, cualquiera de nosotros un paria, un sin corazón o un malparido. Personalmente, estudié en la Universidad de Chile, trabajo todavía en ella, creo en el slogan *“Somos de la Universidad de Chile y no cualquiera puede decirlo”* y me considero un típico hijo de Bello (quizás no tan típico como Víctor Luis Pérez), entonces... en caso de acoso laboral *¿qué se puede hacer?* (o alguno olvidó cuando en una asamblea el Prof. Urcelay me ninguneó diciéndome: *“Usted no es nadie para hacerme esa pregunta”..??*)

Muy mal momento para revisar como está nuestro techo de vidrio...no?...o quizás un excelente momento, pues en menos de un mes todo pasará a la historia...al rumor...al comentario de pasillo y esta carta no será más que otra hoja que mece el viento.

Sin embargo, la carta del decano en primera plana de la página web y la carta de **RECONOCIMIENTO** a Ingrid Rojas (que el tribunal indicó debía ser visibilizada durante un mes) **permanece escondida**, como escondida y sucia está la consciencia de Profesores Asociados, Asistentes y Titulares de aquella cofradía que quedó al descubierto en las cercanías de General Mackenna y comandada por otro académico que se cree más inteligente, pero es el más sucio (\$\$\$\$\$\$)

En ausencia de otro académico que dirija palabras a la acción que intenta lavar imágenes del decano y sus cercanos, me he permitido emitir las mías.

Hace tiempo atrás un Profesor Titular me decía *“oh...que valiente eres”*. Valiente hasta que lo rocé con esta misma pluma.

Carlos Navarro Venegas